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Actualidad institucional

"Recuperamos profesionales que se fueron
del país"

Expresó con un auditorio de más de 120 personas, el presidente del INTA, Francisco
Anglesio, en la Jornada técnica ganadera organizada en la Facultad de Ciencias
Veterinarias de Tandil.

El presidente sostuvo que “en estos 6 años de convenio, logramos 44 proyectos y más de 500
estudiantes trabajando en los mismos, además de 140 becarios formándose".

16-05-2014

La apertura estuvo a cargo de Francisco Anglesio y Eliseo Monti, quienes compartieron el estrado con
el decano de la Facultad de Ciencias Veterinarias de Tandil, Marcelo Aba, y el coordinador de los
proyectos INTA–AUDEAS–CONADEV, Oscar Costamagna.

Anglesio señaló que "es un orgullo celebrar este convenio producto de la universidad pública, siendo
que en muchas ocasiones no nos damos cuenta de lo que tenemos, mientras que hay estudiantes del
resto del mundo que eligen nuestras aulas para formarse”.

Con respecto al convenio INTA-AUDEAS-CONADEV (CIAC) que tiene el INTA, el presidente sostuvo:
“En estos 6 años de convenio, logramos 44 proyectos y más de 500 estudiantes trabajando en los
mismos, además de 140 becarios formándose. Hoy estamos recuperando a esos profesionales que
antes del 2003 se fueron a trabajar fuera del país", y aseguró que "cuando miramos los 1000
profesionales del INTA que salen todos los años al exterior a capacitarse, vemos que estamos
realizando la mejor inversión".

Aba agradeció y se sumó a las palabras de Anglesio con respecto a la capacitación y la formación del
recurso humano del futuro. “De estas sociedades siempre salen resultados que el país espera en
ciencia y tecnología para devolverle a la sociedad lo que demanda de nosotros”.

“Cada una de las instituciones que firmamos este convenio estamos en condiciones de realizar
importantes aportes por separado, pero sabemos que trabajando juntos nos potenciamos y que los
resultados serán mucho más productivos”, concluyó.

Mientras que el director Nacional, Eliseo Monti, le habló a los más jóvenes. “es importante que las
instituciones formen buenos recursos humanos porque son el futuro del país” además agregó que
“formar recursos humanos no solo es una tarea del estado, es una necesidad del país, durante mucho
tiempo nos dijeron que la tecnología se podía comprar en otro lado, y por suerte hemos revertido ese
pensamiento, que nos hizo creer que lo de afuera era mejor”.

“Me voy contento por la cantidad de jóvenes que estuvieron en la jornada, porque tienen que formarse
para asumir las tareas de conducción, no solo en los organismos de ciencia y técnica, sino también en
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instituciones relacionadas con los sistemas productivos”.

Por último, las autoridades del INTA agradecieron al Consejo Directivo del organismo, porque fueron
los pioneros y quienes supieron interpretar el valor que representaba para la sociedad, y que además
permiten continuamente dar saltos de calidad a través de estos convenios.

En el encuentro disertaron Oscar Costamagna, quien se refirió a los objetivos y resultados de los
proyectos INTA-AUDEAS-CONADEV; Claudio Machado, quien habló acerca de los objetivos y la
organización del proyecto CIAC local; Paulo Recavarren, que disertó sobre manejos para potenciar los
recursos forrajeros en suelos ganaderos; Matias Bailleres hizo referencia a las experiencias en
intensificación de sistemas de Cría Vacuna; Enrique Paván se refirió al sistema de producción y la
calidad de la carne y Eduardo Ponssa hizo alusión al análisis económico de modelos ganaderos.

La Jornada Técnica Ganadera fue organizada por el INTA, la Asociación Universitaria de Educación
Agropecuaria Superior y el Consejo Nacional de Decanos de Veterinaria. Entre los asistentes
estuvieron el director del Centro Regional Buenos Aires Sur, de la EEA Balcarce, EEA Cuenca del
Salado y Chacra Barrow, además de los coordinadores territoriales.
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